

Vereinsversammlung | Tandem 91 blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Tandem 91 baut eigene Werkstatt

GAMPEL | Am Freitagabend hielt der Verein Tandem 91 die Vereinsversammlung ab. Der europaweit einzigartige Veloverleih für Behinderte und Betagte konnte auf ein sehr erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken.

Vor rund 60 Mitgliedern konnte Präsident Amandus Meichtry auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Die Einnahmen bewegten sich wie in den Vorjahren um die 100 000 Franken, die Anzahl Mitglieder ist auf 280 gestiegen und insgesamt benutzten 2010 1290 Behinderte und Begleitpersonen die Spezialvelos von Tandem 91. Darunter waren 48 Institutionen für Behinderte und Betagte, die die Spezialvelos für Ausflüge oder Ferienlager einsetzen.

20 Jahre Tandem 91

Seit 20 Jahren besteht in Gampel ein europaweit einzigartiges Projekt: Tandem 91 – der kostenlose Velo-Verleih für Fahrten mit behinderten und betagten Menschen. Was mit drei Spezialvelos begonnen hat, wurde dank dem Enthusiasmus von vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern zu einem umfangreichen Projekt: Aktuell bietet Tandem 91 rund 70

Spezialvelos an. Für die Feiern zum 20-Jahr-Jubiläum von Tandem 91 wurde ein Organisationskomitee gegründet, da der Vorstand durch den Veloverleih stark ausgelastet ist. Das achtköpfige Team wird durch Pierre-Alain Griching, Direktor UBS Wallis, geleitet. Bei der Vereinsversammlung präsentierte Pierre-Alain Griching die Ziele der Feiern: Bessere Bekanntheit von Tandem 91, die Neugewinnung von Mitgliedern und ein Sponsoringbetrag für die Vereinskasse. Um den Auftritt zu verbessern, wurde inzwischen durch Atelier Ruppen das Logo von Tandem 91 leicht modifiziert. Der neue Slogan «Gratis Velo-Verleih für Fahrten mit behinderten und betagten Menschen» bringt das Angebot von Tandem 91 mit wenigen Worten auf den Punkt: Alle können allein oder mit einer Begleitperson vorbeikommen, die Velos ausprobieren und einen Ausflug unternehmen.

Tag der offenen Tür und 20-Jahr-Feier

Neben der traditionellen Velosegnung, die auch dieses Jahr an Auffahrt stattfindet, plant Tandem 91 im Jubiläumsjahr einen Tag der offenen Türe am 2. April, um die Spezialvelos der Bevölkerung vorzustellen. Am 11. September findet die Jubilä-

umsfeier statt, die Planung des Anlasses hat bereits begonnen. OK-Präsident Griching konnte der Vereinsversammlung erste Zusagen von bekannten Personen präsentieren. Mit den Einnahmen der Feierlichkeiten wird ein erster Grundstock gebildet, der es Tandem 91 ermöglichen soll, ein eigenes Gebäude zu bauen respektive eine bestehende Halle zu kaufen. Die 70 Spezialvelos brauchen eine grosse Einstellhalle mit Werkstatt; ein eigenes Gebäude würde die Zukunft des Vereins sichern.

Kostenloser Verleih für Behinderte und Betagte

Der Zweck von Tandem 91 ist die kostenlose Ausleihe von Spezialvelos an Behinderte und Betagte. Auch nach der Vereinsgründung sollen Menschen, welche die Spezialvelos benutzen, keinen Beitrag zahlen. Deshalb kann der Mitgliederbeitrag von 100 Franken im Jahr abgearbeitet werden: Nach zehn Stunden Velofahren oder anderen Vereinsarbeiten ist der Beitrag beglichen. Dies gilt auch für Begleitpersonen, die mit verwandten oder bekannten Behinderten und Betagten Velofahrten unternehmen. Interessierte und Neumitglieder können sich gern bei info@tandem91.ch melden. | wb



Kostenlos. Tandem 91 verleiht behinderten und betagten Menschen gratis Velos.